

50 Jahre im MGV Aschendorfermoor



Mit Urkunden und dem goldenen Ehrenzeichen des Deutschen Chorverbandes sind Bernhard Lüken, Gerhard Engeln und Adolf Norda für ihre 50-jährige Mitgliedschaft im MGV Aschendorfermoor ausgezeichnet worden. Während sich Engeln auch durch eine 34-jährige Tätigkeit in verschiedenen Vorstandsämtern um den MGV verdient machte, war Norda schon als Schriftführer tätig. Bernhard Lüken trägt durch Solopartien im 2. Bass zum Erfolg vieler Auftritte bei. Der MGV Aschendorfermoor hat derzeit 52 aktive Sänger. Auf dem Foto die Jubilare Bernhard Lüken, Gerhard Engeln und Adolf Norda, der MGV-Vorsitzende Hermann Stevens (vorne, von links) sowie Dirigent Günter Siepker, Liedervater Thomas Albers und der Geschäftsführer des Kreischorverbandes Emsland-Grafschaft Bentheim, Winfried Aubreville (hinten, von links). Foto: Döbber